

Alain Cébius, l'homme qui jouait tous les rôles

CULTURE Alain Cébius donne rendez-vous le 17 septembre à l'Azimut pour présenter *aimemoi.ch*

ESTAVAYER-LE-LAC

«Je me nourris d'optimisme et d'enthousiasme pour avancer comme artiste de ma propre vie», déclare Alain Cébius, à la fois écrivain, comédien et metteur en scène. Ce passionné convie ses lecteurs à un vernissage ce mardi à l'Azimut. Il s'agit de marquer le coup à l'occasion de la parution de son nouveau roman. Après *La vie est trop courte pour la partager* aux Editions Hélice Hélas, l'écrivain a sorti *aimemoi.ch* aux Editions Montsalvens. Et il ne s'est pas arrêté en si bon chemin.

Sur cette même scène de l'Azimut, le comédien jouera la première de son one man show le 15 novembre. Ce spectacle, *Plutôt nul qu'en faux rires*, il l'a créé de toutes pièces sous le regard extérieur de Christophe Bugnon.

Mais pour l'heure, le romancier se consacre à son livre. Et à ce propos, en quoi consiste *aimemoi.ch*, cette histoire touchante et drôlement réaliste? Voici un résumé.

«Aimer est un verbe irréfléchi»

Manfred a deux passions: les concours gratuits proposés par les enseignes commerciales qu'il trouve tous les soirs dans son courrier et son chat *Castro*, hérité du locataire précédent de son appartement. Peu ambitieux, ce magasinier est prisonnier du bureau-guêrite de la PME bulloise dans la-



Le romancier d'origine staviacoise est fier de présenter *aimemoi.ch* PHOTO DR

quelle il travaille depuis des années. Sa vie plan-plan sera-t-elle chamboulée lorsqu'il gagnera un ordinateur portable avec accès à internet pour une durée d'un an? Et surtout lorsqu'il s'inscrira accidentellement sur *aimemoi.ch*?

Univers romanesque pas si fictif

«On peut faire ce qu'on veut sur internet, mais l'amour, ça se trouve dans la vraie vie», assure Alain Cébius. Le Fribourgeois s'est souvent inspiré de la réalité pour les péripéties de Manfred et les clins d'œil à la région sont nombreux.

L'auteur a toujours gardé un lien étroit avec sa ville natale d'Estavayer-le-Lac. Il est l'un des membres fondateurs de L'Aire Libre, troupe de théâtre créée en 1998. De plus, sa famille proche habite encore la Cité à la Rose.

Des séances de dédicaces sont prévues prochainement dans la Broye et il y a de fortes chances pour que l'écrivain sorte une nouvelle œuvre dans la foulée. **AR**

➔ www.alaincebius.com
et www.l-azimut.ch